

cual fue el peor juego que viste en 2008 ??

Publicado por Total_warrior - 03 Ene 2009 01:11

Para mi el peor fue sombras de guerra ,es de estrategia buen tema mala muy mala ejecucion, trata de la guerra civil española, malos graficos , na da inovador, mala historia por dios esto lo vuelve de un juego regular a uno malissimo, rayos hasta inventan heroes y enemigos facistas y comunistas que son pateticos, lo bueno que no atacan ala cnt.

=====

Re: cual fue el peor juego que viste en 2008 ??

Publicado por CeltiberoLeonidas - 03 Ene 2009 01:52

Hombre, para mi es mejor hablar de decepciones mas que de malos.

Al decir decepcion hablo sobre un juego que promete mucho y que luego da muy poco.

Para mi fue el Assasins Creed, aunque no estoy seguro que sea del 2008 yo me lo compre en este año.

Muy decepcionante.

=====

Re: cual fue el peor juego que viste en 2008 ??

Publicado por Stelios - 03 Ene 2009 01:57

Comparto tu opinión totalmente en el Sombras de Guerra. Ala, un rayito enano de esparanza que tenía en el juego, pues nada, a la basura los 28€. Es que es patético, es el que tenga más tropas gana, y los mapas... lo de los mapas es de pena, parece eso Despeñaperros, lo único que hay son desfiladeros y pasillos angostos en los que tienes que mover a las tropas de una en una, porque con las formaciones... Eso, menos mal que no se meten ya en temas de asociaciones políticas, porque si hubiesen seguido en el mismo hilo histórico, se habrían comido vivo al juego y no habría salido... ¿Eh, espera, he dicho menos mal?

Del Assasin no opino nada, no tuve el placer o la equivocación de jugarlo xD 🍷

=====

Re: cual fue el peor juego que viste en 2008 ??

Publicado por CeltiberoEmberrado - 03 Ene 2009 15:50

Decepciones, que no malos juegos, fueron Spore, Left 4 Dead y The Force Unleashed. Todos parecían mejor de lo que son y prometían mas de lo que dan pero son juegos buenos.

Juego decepcionante llegando a malo está el Echocrome que aburre a los pocos minutos de andar jugando. Con este si que me llevé una gran decepción. En realidad es algo que me está pasando bastante con la PSP. Encuentro pocos juegos que me interesen. Si no fuera por lo buena que es emulando la habría vendido hace tiempo.

Y eso sin hablar de la cantidad de chorradas que sacan para las consolas de nintendo...Pero con eso decepciones no me llevo. Sé desde el primer momento que no me interesan.

=====

Re: cual fue el peor juego que viste en 2008 ??

Publicado por TotalChambon - 29 Ene 2009 15:15

The Force Unleashed y el sombras de guerra me decepcionaron totalmente.

=====